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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO

INSTITUTO FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO
CAMPUS SANTA TERESA

Rodovia ES-080, Km 93, São João De Petrópolis, 29660-000, SANTA TERESA, ES
2732597878

Ata de Reunião nº 1/2020-STA-CAD
Protocolo nº 23156.000574/2020-66

Santa Teresa-ES, 27 de abril de 2020

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
INSTITUTO FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO

CAMPUS SANTA TERESA
Rodovia ES-080, Km 93 - Distrito São João de Petrópolis - 29660-000 - Santa Teresa - ES

27 3259-7878
ATA N° 001-2020-CG

Aos vinte dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, reuniu-se o Conselho de Gestão do Campus
Santa Teresa, às quinze horas e quarenta minutos, no Auditório I, localizado no Prédio Pedagógico do
Campus Santa Teresa, situado na Rodovia ES-080, Km 93, Distrito de São João de Petrópolis, Santa Teresa -
ES para a Primeira Reunião Ordinária do corrente ano. A reunião foi convocada nos termos do Ofício
Circular nº 01/2020/CG, de dezessete de fevereiro de dois mil e vinte, assinada pelo Vice-Presidente do
Conselho de Gestão, Senhor Milson Lopes de Oliveira, a qual contou com a presença dos conselheiros
Walkyria Barcelos Sperandio, Milson Lopes de Oliveira, Élcio das Graça Lacerda, Iraldirene Ricardo de
Oliveira, Ana Carla Gujanski Ferreira, Hediberto Nei Matiello, Edna Nunes da Silva, Alessandra Peroni,
Marcelo Monteiro dos Santos, Tiago Dalapícola, Alberto Chambela Neto, Antonio Carlos Borsoi Neto e
João Nacir Colombo e Marco Tose, e da secretária do conselho Thais Totola Vasconcelos, bem como dos
servidores convidados Hélio Penna de Faria Junior, Antônio Fernando de Souza, Rosiane Nascimento do
Santíssimo e Vilácio Caldara Junior. A reunião foi presidida pela Presidente do Conselho de Gestão, Sra.
Walkyria Barcelos Sperandio, que iniciou a sessão e, após os cumprimentos, apurou o quórum e passou à
aprovação da ata da 6º reunião ordinária do CG de 19/12/2019. O conselheiro João Nacir Colombo solicitou
um esclarecimento sobre a comissão que foi designada para análise do regimento interno do núcleo
incubador, pois havia entendido que seria uma comissão mista. A presidente explicou que já havia sido
designada uma comissão do Campus para elaborar o regimento interno e que a comissão do Conselho seria
apenas interna. O conselheiro Milson Lopes de Oliveira informou que o prazo para a conclusão dos
trabalhos foi prorrogado por mais trinta dias. Foi proposto que a comissão do Campus que elaborou o
regimento interno se reúna com a comissão interna do Conselho de Gestão para auxiliar na elaboração do
parecer. O conselheiro Élcio das Graça Lacerda informou que poderia fazer o contato com os membros da
comissão para viabilizar essa reunião. Não havendo mais nenhuma contribuição, a ata foi aprovada.
Primeiro ponto de pauta - Informes: A Presidente do Conselho Walkyria Barcelos Sperandio iniciou sua
fala reforçando a deliberação do Ifes sobre as reformulações dos atos do Conselho de gestão, em especial
quanto à manifestação do Conselho através de resoluções, a qual não será mais realizada dessa forma. Por
isso, considerando esse novo posicionamento do Ifes, foi publicada a portaria nº 54, de 17/02/2020
convalidando os atos do Conselho de Gestão deste Campus sendo os atos do Colegiado a partir de agora
formalizados através de portaria da Direção-Geral. A presidente Walkyria Barcelos Sperandio retomou
alguns assuntos que foram debatidos em dezembro passado para informar a situação atual. Quanto ao
orçamento participativo, informou que em 21 de janeiro, o governo aprovou 60% do orçamento do Campus,
e que estamos recebendo 1/12 dos 60% que foram aprovados. Ainda, informou que o ano letivo foi iniciado
com 200 vagas no internato e que o alojamento feminino localizado na rodovia foi desativado. Explicou que
não foi possível finalizar as salas de aula do setor de infraestrutura, cujo término das obras está previsto para
março de 2020. Sobre os editais de programa de assistência estudantil, informou que para estudantes do
ensino superior ainda está em curso e para alunos ingressantes a previsão é de publicação no próximo dia 04
de março. Destacou que neste ano muitos estudantes perderam sua matrícula por falta de entrega de
documentos ou entrega de documentação errada e que é provável que seja aberto um processo seletivo
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simplificado para selecionar estudantes para essas vagas. Informou sobre algumas adequações de espaço, em
especial a Agrifes, que passará a funcionar junto ao setor de floricultura. Passada a palavra, o conselheiro
Élcio das Graça Lacerda informou que o Campus foi selecionado para participar da Jornada de Iniciação
Científica, Pesquisa e Extensão do Ifes e que os programas PICT estão com vagas abertas para apresentação
dos projetos. A Presidente solicitou que o conselheiro Marcelo Monteiro dos Santos apresentasse para o
Conselho os editais que estão abertos para seleção cinco bolsas de iniciação científica para alunos do ensino
médio, seleção de estagiários para o setor do viveiro do Campus e um edital do Núcleo de Apoio à Cultura
(NAC) para submissão de propostas de ação e cultura. O conselheiro apresentou o conteúdo dos editais e
informou que já estão adequados à Instrução Normativa vigente que impõe algumas regras e restrições para
a contratação de estagiários. Com a palavra novamente, a Presidente informou que no último dia 14 de
fevereiro foi encaminhado o PGC - Planejamento e Gerenciamento de Contratações - com o planejamento
das contas do Campus e adequação a essa perspectiva orçamentaria que foi recebida em janeiro, tendo sido
retirados do planejamento alguns investimentos ligados à obras e mantidos a construção do poço artesiano,
instalação e manutenção de redes elétricas, água e esgoto. Segundo ponto de pauta - aprovação do
calendário de reuniões ordinárias do Conselho de Gestão do ano de 2020: A Presidente Walkyria
Barcelos Sperandio realizou uma apresentação dos calendários de reuniões dos anos anteriores. Sugeriu que
no calendário conste as datas estabelecidas para as reuniões e que sejam divulgadas no site. O conselheiro
Milson Lopes de Oliveira propôs que ficasse estabelecido um período total para a realização das reuniões e
que fosse reforçada a necessidade de que se respeito o limite de atraso de no máximo quinze minutos para
não prejudicar os horários estabelecidos. Esclareceu que no mês de fevereiro a reunião geral foi diferenciada
por causa da avaliação institucional, sendo feita separadamente com docentes e técnicos administrativos e
que na próxima quinta-feira não haverá reunião geral, pois esta foi antecipada para primeira quinta de
fevereiro. Ficou estabelecido o horário de início às 15h30min e término 17h das sessões do Conselho de
Gestão, as quais serão realizadas às terceiras quintas-feiras dos meses pares e, para que os participantes
docentes consigam estar presentes no horário de início da reunião, as aulas neste dia serão antecipadas para
às 12h30min. Será elaborado um calendário de reuniões do Campus, o qual será publicado através de
portaria da Direção-Geral. O Conselho aprovou as deliberações e passou ao próximo ponto da pauta. A
Presidente Walkyria Barcelos Sperandio solicitou inversão dos dois últimos pontos de pauta, o que foi
aprovado. Terceiro ponto de pauta - Recomposição das comissões setoriais CSAI e CSPPD: A
conselheira Walkyria Barcelos Sperandio informou que será necessário nomear uma comissão eleitoral para
realização a eleição dos membros da CSPPD e perguntou se algum conselheiro gostaria de se voluntariar a
participar da comissão eleitoral. Como não houve manifestação, a comissão será nomeada pela Direção-
Geral. Quanto à Comissão Setorial de Avaliação Institucional - CSAI, a servidora Rosiane Nascimento do
Santíssimo solicitou a palavra para informar que conversou com dois alunos que se interessaram em
participar como representantes do corpo discente, os discentes Gustavo Miranda Cremonini e Gislaine Kelen
Galli, uma vez que a comissão deverá ser reformulada com a nomeação de um titular e um suplente para
representação docente e os representantes discentes. Ficou deliberado que o servidor Antônio Fernando de
Souza passará a ser o representante docente titular e o servidor Hélio Pena de Faria Junior como seu
suplente. O Conselho aprovou as alterações e passou ao último ponto de pauta. Quarto ponto de pauta -
Apresentação do RAPA referente à avaliação institucional de 2019: o Conselheiro Milson Lopes de
Oliveira apresentou o resumo da avaliação institucional de 2019 para o conselho e informou que o prazo
para envio do RAPA pela Gestão era até o dia seguinte, dia 21 de fevereiro. Ressaltou que chamou à atenção
o fato de que muitas fragilidades que são apontadas no Campus não são observadas se comparadas com
outros campi e, já que a avaliação é institucional, o instituto teve uma boa avaliação, mas o Campus não,
então, pode ter havido um problema no entendimento do instrumento de avaliação. O conselheiro continuou
apresentando o relatório para o Conselho com os dados da avaliação. Após encerramento da apresentação do
RAPA, a Presidente Walkyria Barcelos Sperandio retomou a palavra e ressaltou que é uma responsabilidade
de toda a comunidade acadêmica entender o instrumento de avaliação e respondê-lo. O Conselho aprovou o
relatório referente à avaliação institucional de 2019. A Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou
a reunião. Às dezessete horas e quarenta e cinco e minutos, nada mais havendo a tratar eu, Thais Totola
Vasconcelos, lavrei a presente ata que após lida e aprovada será assinada por todos os conselheiros presentes.

(Assinado digitalmente em 28/04/2020 17:49)
ALBERTO CHAMBELA NETO

COORDENADOR
Matrícula: 3570626

(Assinado
digitalmente em

28/04/2020
09:40)

ALESSANDRA
PERONI

COORDENADOR
GERAL

Matrícula:
1886905

(Assinado digitalmente em 28/04/2020 10:24)
ANA CARLA GUJANWSKI FERREIRA

(Assinado
digitalmente em
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COORDENADOR GERAL
Matrícula: 1090069

06/05/2020
07:05)

ANTONIO
FERNANDO DE

SOUZA
PROFESSOR
DO ENSINO

BASICO
TECNICO E

TECNOLOGICO
Matrícula:
1728632

(Assinado digitalmente em 28/04/2020 11:04)
EDNA NUNES DA SILVA
COORDENADOR GERAL

Matrícula: 1606345

(Assinado
digitalmente em

28/04/2020
12:32)

ELCIO DAS
GRACA

LACERDA
DIRETOR
Matrícula:
6050098

(Assinado digitalmente em 28/04/2020 13:50)
HEDIBERTO NEI MATIELLO

COORDENADOR
Matrícula: 1210736

(Assinado
digitalmente em

30/04/2020
07:28)

HELIO PENA DE
FARIA JUNIOR
PROFESSOR
DO ENSINO

BASICO
TECNICO E

TECNOLOGICO
Matrícula: 50106

(Assinado digitalmente em 30/04/2020 07:24)
IRALDIRENE RICARDO DE OLIVEIRA

COORDENADOR
Matrícula: 1089575

(Assinado
digitalmente em

28/04/2020
16:05)

JOAO NACIR
COLOMBO

PROFESSOR
DO ENSINO

BASICO
TECNICO E

TECNOLOGICO
Matrícula: 54105

(Assinado digitalmente em 11/05/2020 14:54)
MARCELO MONTEIRO DOS SANTOS

DIRETOR
Matrícula: 2349029

(Assinado
digitalmente em

28/04/2020
10:48)

MARCO TOSE
TECNICO DE

LABORATORIO
AREA

Matrícula:
1857832

(Assinado digitalmente em 29/04/2020 13:43)
MILSON LOPES DE OLIVEIRA

DIRETOR
Matrícula: 50090

(Assinado
digitalmente em

28/04/2020
14:54)

ROSIANE
NASCIMENTO

DO SANTISSIMO
ASSISTENTE

SOCIAL
Matrícula:
2028927

(Assinado digitalmente em 27/04/2020 21:44) (Assinado
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THAIS TOTOLA VASCONCELOS
AUXILIAR DE BIBLIOTECA

Matrícula: 1007181

digitalmente em
28/04/2020

09:59)
TIAGO

DALAPICOLA
PROFESSOR
DO ENSINO

BASICO
TECNICO E

TECNOLOGICO
Matrícula:
2194832

(Assinado digitalmente em 04/05/2020 16:52)
VILACIO CALDARA JUNIOR

PROFESSOR DO ENSINO BASICO TECNICO E TECNOLOGICO
Matrícula: 1820910

(Assinado
digitalmente em

28/04/2020
14:38)

WALKYRIA
BARCELOS
SPERANDIO

DIRETOR
GERAL

Matrícula:
1090060
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